

d'Ordre Nouveau, avant de disposer d'un journal à eux, ont vendu, à la criée, cet hebdomadaire en 1971.

Cet aspect « jouer sur tous les tableaux » se retrouve au niveau de l'attitude de Rivarol pour les élections législatives de 73. Alors que François Duprat, dans sa demi-page s'extasie tout seul devant la « crédibilité du Front National », une partie de la rédaction du journal, plus prudente, semble miser sur les réformateurs de Lecanuet.

Le contenu politique de Rivarol, cela n'étonnera personne, se résume à un éloge sans fards de la collaboration et de la Milice, un soutien sans réserves aux dictatures militaires (Indonésie, Grèce, Vietnam-Sud) et une haine anti-ouvrière jamais démentie.

Journal du passé, Rivarol satisfait une clientèle de vieux bourgeois fascinants, allant de messe-anniversaire en réunion-souvenir où sont exaltées les mémoires de leurs héros : Philippe Henriot, Darnand, Brasillach, Maurras et Xavier Vallat.

LE JUIF

Le juif, que l'on retrouve partout où il s'agit d'exploiter la misère humaine et de détruire tout ce qui est bon et beau sur cette terre.

LE JUIF

Le juif aux mains molles et humides.

LE JUIF

Il lui fallait être en Russie le principal artisan du bolchevisme ; aux côtés de Staline Joseph !

Il lui fallait tenter de présider à la décomposition de l'Europe.

LE JUIF

Le juif sans patrie.

ENCORE ET PARTOUT

LE JUIF!

Une des publications d'Europe Action.

